

Visite de terrain à vélo – Dijon

- 1/ Esplanade Erasme / rue de Sully : une traversée gérée très simplement
- 2/ Boulevard Champollion : un ancien axe 2X2 voies transformé en boulevard urbain
- 3/ Place Saint-Exupéry : pour les cyclistes, un régime de priorité « du siècle dernier » ?
- 4/ Place de la République : pour les cyclistes, un régime de priorité « courageux » ?
- 5/ Place Darcy : de 11 à 2 voies de circulation, mais le vélo est-il à sa place ?
- 6/ Pont de la rue Monge : une discontinuité qui s'enkyste ?
- 7/ Pont du canal : une vraie coupure cyclable non résolue ; une vélorue pour résoudre un conflit piétons/cyclistes
- 8/ Rue d'Auxonne / boulevard Voltaire : une rue, un carrefour, difficiles

